
Témoignage de Jocelyn, séminariste 
« Dieu appelle qui IL veut, où IL veut et comme IL veut » 

 

Chers frères et sœurs, 

En ce 4e dimanche de Pâques, communément appelé dimanche du « Bon 

Pasteur », l’Eglise commémore la 61e journée mondiale des vocations. En cette 

occasion, j’ai la joie de vous présenter succinctement mon itinéraire vocationnel.  

Comme certains d’entre vous le savent bien, je m’appelle Jocelyn BONHOMME, 

originaire d’HAITI et séminariste en avant dernière année de formation au Séminaire 

Saint-Sulpice à Issy-les-Moulineaux, pour la Société des Prêtres de Saint-Jacques, en 

insertion pastorale dans le diocèse de Créteil.  

D’abord, je suis né dans une famille catholique, très pratiquante. Grâce à mes 

parents, j’ai pu découvrir la foi de l’Eglise car ils m’emmenaient à la messe chaque 

dimanche. A force d’aller à la messe régulièrement, j’ai eu la grâce d’expérimenter 

l’amour du Christ. De là, ma foi a grandi progressivement dans le Christ. Ainsi, mon 

ardeur pour la messe s’est développée au quotidien, au point que j’ai découvert la 

figure du prêtre. Alors, j’ai perçu le désir de devenir prêtre, dès mon enfance (8 ans). 

Depuis lors, j’ai désiré être prêtre afin de me consacrer entièrement à la suite du Christ. 

Plus encore, j’ai voulu me mettre au service de son Evangile en le partageant à mes 

frères et sœurs qui ne le connaissent pas encore. Tout au long de ma formation 

scolaire et de mon cheminement dans l’Eglise, cette volonté a retenti dans mon cœur 

inlassablement. Ma famille et le curé de ma paroisse m’ont toujours soutenu par leurs 

conseils et de leurs prières. Cela m’a poussé à être acteur dans la communauté 

paroissiale. J’ai participé aux différents groupes de la paroisse : formation sur la 

liturgie, recollection, groupes des servants de messe, jeunes en recherches, 

Mouvement Eucharistique des Jeunes et comité liturgique. Grâce aux différentes 

rencontres paroissiales, j’ai pu nourrir davantage mon cheminement vocationnel. En 

effet, ces groupes m’ont permis d’avoir une certaine connaissance de la vie du Christ 

et aussi de celle de l’Eglise. Au sein de ces groupes, j’ai vraiment appris à écouter la 

parole de Dieu, à la partager et la méditer personnellement. Ayant vécu toutes ces 

belles expériences, j’ai décidé d’entrer au séminaire tout suite après mon bac, afin de 

mieux discerner l’appel de Dieu dans mon cœur et de me configurer davantage au 

Christ. Donc, après avoir fait quatre ans de formation au séminaire d’Haïti, et depuis 

septembre 2021, bientôt trois ans au séminaire Saint-Sulpice à Issy-les-Moulineaux. 

Aujourd’hui encore, toujours dans la joie pascale, je suis très heureux de pouvoir 

répondre à l’appel de Dieu dans ma vie, à la suite du Christ, son Fils, le Bon Pasteur. 

Merci de prier pour moi et ainsi que pour tous les jeunes qui désirent se donner 

totalement à la suite du Christ et au service de son Eglise.  

 

    Bon dimanche du Bon Pasteur et bonne Journée mondiale des 

Vocations ! 

 
Jocelyn 


